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定 例 会 議 会 議 録

開 催 日 時 令和３年２月１０日（水）午前１０時００分 ～ 午後０時３０分

開 催 場 所 特別会議室

『 全 体 会 議 』 議 題 ・ 要 旨区 分

第３７７回県議会（２月定例会）の開催日程等について【報 告 事項 】 １

、「 、 （ ） （ ）総務部長から ２月定例会の会期は ２月１６日 火 から３月１９日 金

までの３２日間を見込んでいる。警察関係の議案について、予算議案は、令

和３年度宮城県一般会計当初予算と令和２年度宮城県一般会計補正予算が提

案される。予算外議案は、食品衛生法及び同施行令の改正に伴う 「飲食店等、

営業に係る不当な勧誘、料金の取立て等の防止に関する条例」の一部改正が

提案される。警察関係の報告は、請負契約変更（石巻警察署待機宿舎災害復

旧工事、南三陸警察署庁舎災害復旧工事）と交通事故等に係る和解及び損害

賠償の額の決定１２件である。代表質問は２月２５日（木 、一般質問は２月）

（ ） （ ） （ ） 、 、２６日 金 と３月２日 火 から４日 木 までの４日間行われ その他

予算特別委員会総括質疑及び同分科会、文教警察委員会が開催される見込み

」旨の報告があった。である。

２ 「運転技能検定制度」及び「安全運転管理要綱」の改正について

、「 、警務部長から 職員による交通事故の抑止及び運転教育の強化を図るため

「宮城県警察職員運転技能検定実施要領」を、安全運転管理者の責務の明確

化を図るため 「安全運転管理者要綱」を改正する。施行予定年月日は、令和、

３年４月１日である 」旨の報告があった。。

委 員：警察職員個々の運転技術を管理することは、重要であると考え

る反面、上手く管理をしないと、仕事に影響がでてしまう可能

性も考えられることから、マイナスイメージを持たないように

運用していただきたい。

警務部長：単に一律での運用ではなく、運転技術の改善に関する意欲や行

動によっては安全意識が高まり、柔軟に対応することで実効の

上がる制度であると考えている。

３ 児童虐待事案への対処状況について（令和２年中）

生活安全部長から 「令和２年中の、児童相談所に通告した児童虐待の通告、

人員は１，４５８人（前年同期比＋４３１人）であった。虐待の種別は、心

理的虐待が最も多く、次いで身体的虐待となっている。検挙件数は、４０件

（同＋２件）で、児童相談所が端緒の検挙が４５％を占めている。現在５名

の警察官を、児童相談所へ派遣し、定例会の開催等で情報共有を図り、児童

の安全確保に向けた連携を図っている。防止対策については、児童の安全確

保を最優先に、①直接面接による児童の安全確認の徹底、②迅速かつ確実な

児童相談所への通告及び情報提供、③相談窓口及び防止対策の広報などに配

。 、 （ 、意している また 令和３年１月に外国人向けの外国語リーフレット 英語

中国語等９カ国語）を作成し、現場において活用しており、今後は県警ホー

ムページ等広く活用を図ることとしている 」旨の報告があった。。

委 員：リーフレットについて、国際交流関係に対応している場所や、

外国人が多く居住している場所等の掲示板を活用してはいかが

か。また、居住している外国人が多様化していると思うが、そ

のような対象に理解されるよう対象に応じた言語を使用するこ

とも大切と考える。

生活安全部長：必要に応じ改正、または枚数を増やす等工夫をしていく。

４ 令和２年度コロナ禍における初任教養の実施状況について

警察学校長から 「令和２年度の学校教養については、コロナ禍の中、感染、
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防止対策を徹底する一方、教養効果を落とさない創意工夫した授業編成を行

、 。 、い 感染予防と円滑な学校運営の両立を目指し対応を行ってきた これまで

中止となった主要行事の代替行事として、各課程別対抗体育大会等を実施し

た。また、新規に行った授業として、感染症対策に関する講演等を実施し、

英会話授業や総合情報ネットワークシステム操作要領習得に関する授業等に

ついては、見直しを図った。さらに、運転技能訓練では、職員の交通事故増

加を防止するため、交通事故防止に特化した訓練内容を追加した。

現在も、多数の学生が入校していることから、気を抜くことなく、継続し

た感染防止対策を徹底していく 」旨の報告があった。。

委 員：初任科生だけではなく、専科生の教養も多く、コロナ感染防止

対策等で大変だと思うほか、よくやっていただいてると感じて

いる。

『 個 別 審 議 等 会 議 』区 分

道路交通法の規定に基づく意見の聴取等【決 裁 事項 】 １

交通聴聞官から、運転免許取消処分に係る意見の聴取等の結果、１１件の報

告と説明がなされ、審議の上、量定が行われた。

職の新設に伴う知事に対する協議について２

警務課企画官から、所属長以上の職の新設についての説明がなされ、審議の

上、決裁が行われた。

自治体への職員派遣について（３件）３

警務課企画官から、仙台市及び女川町への職員派遣について説明がなされ、

審議の上、決裁が行われた。

４ 訴訟事件の発生及び代理人の指定について

監察課長から、運転免許停止処分取消請求事件に係る訴訟事件の発生及び代

理人の指定について、説明がなされ、審議の上、決裁が行われた。

５ 審査請求の受理について（２件）

監察課長から、運転免許証更新処分に係る審査請求の受理について（２件）

説明がなされ、審議の上、決裁が行われた。

６ 風俗営業者に対する営業停止命令の実施について

生活安全企画課管理官から、風俗営業者に対する営業停止命令の実施につい

て説明がなされ、審議の上、決裁が行われた。

７ 風俗営業者に対する営業停止命令に係る聴聞の実施について

生活安全企画課管理官から、風俗営業者に対する営業停止命令に係る聴聞の

実施について説明がなされ、審議の上、決裁が行われた。

８ 警察職員の援助要求について

地域課長から、山形県警からの山岳遭難救助のため、警察職員等の援助要求

について説明がなされ、審議の上、決裁が行われた。

９ 公安委員会苦情の調査結果及び回答案について

公安委員会補佐室長から、警察署における告訴の不受理に関する公安委員会

、 、 。苦情の調査結果及び回答案について説明がなされ 審議の上 決裁が行われた


